

## PIRAGÜISMO | CAMPEONATOS DEL MUNDO

**Saúl Craviotto logra el oro con el K-4 español y Sara Ouzande, la plata en K-2**

**E. C.** Los asturianos estuvieron a un gran nivel en los Campeonatos del Mundo absolutos de piragüismo, que se celebraron el pasado verano en el Lago Banook de Halifax (Canadá). Saúl Craviotto, junto a Carlos Arévalo, Rodrigo Germade y Marcus Cooper, se subió a lo más alto del podio en la prueba de K-4 en la distancia de 500 metros. El gijonés de adopción, tras la plata olímpica de Tokio, volvió a ser decisivo en el triunfo del cuarteto español, que se perfila como claro medallista para la próxima cita olímpica tras su-

perar a la poderosa embarcación germana. En la misma jornada, la gijonesa Sara Ouzande se colgó la medalla de plata en el K-2 200 metros con la gallega Teresa Portela y rozó el podio con el K-4 500 femenino, que completaron la gallega Carolina García y la catalana Laia Pelachs. La palista forjada en el Grupo, ahora en el UCAM Murcia, se convirtió en la primera piragüista gijonesa en lograr una medalla en un Mundial, relevando después de muchos años a las asturianas Isabel García y Jana Smidakova.



Saúl Craviotto celebra el triunfo en aguas canadienses. REUTERS

## PIRAGÜISMO

**Primer triunfo francés en el regreso del Sella**

**J. L. C.** Los campeones del mundo de maratón en 2019 y 2021, Quentin Urban y Jeremy Candy, se convirtieron en los primeros franceses ganar el Descenso Internacional del Sella, que volvió tras la pandemia, tras imponerse en un apretado esprint a otras tres embarcaciones bajo el puente de Ribadesella con un tiempo de 1 hora 7 minutos y 45 segundos. La segunda plaza fue para los ocho veces campeones, Walter Bouzán y Álvaro Fernández Fiuza, que regresaron tras cinco años. Julio Martínez y Emilio Llamado acabaron terceros.

**El Motive.co Gijón debuta en competición continental tras una excelente temporada**

Está ya en octavos de final tras superar con suma facilidad las dos primeras eliminatorias ante el Mestrino italiano y el Atzgersdorf austriaco

**J. L. C.**

**GIJÓN.** El Motive.co Gijón ha hecho historia al ser el primer equipo asturiano de balonmano en disputar competición europea. Y lo hizo por méritos propios tras una excelente temporada en la que se clasificó cuarto en la Liga Iberdrola (División de Honor Femenina), en un curso en el que estuvo al frente de la clasificación y en la segunda plaza durante muchas jornadas. Pero su inscripción en el torneo continental, al que ya tuvo que renunciar en el pasado por falta de recursos, no resultó nada fácil. Tras un frenético verano, el club que ahora preside Manuela Fernández reunió los apoyos necesarios para hacer su sueño realidad. Solo le faltaban 50.000 euros, que finalmente consiguió.

Con una plantilla reforzada principalmente por la extremo inter-



La plantilla del Motive.co Gijón, en el último entrenamiento antes de estrenarse con el Mestrino italiano. ROMÁN

nacional Paula Valdivia, la angoleña Joana da Costa y la lateral internacional montenegrina Mina Nonovic, tras la marcha de Aída Palicio, máxima anotadora liguera hace dos campañas, y la brasileña Juliana Borges, el conjunto gijonés, que dirige Cristina Cabe-

za, ya alcanzó los octavos de final de la EHF European Cup. Y lo hizo con notable facilidad. En la primera eliminatoria superó al Mestrino italiano y, en la segunda, al WTA Atzgersdorf austriaco.

El equipo gijonés no descuidará ni mucho menos las competi-

ciones nacionales. Pese a que comenzó la Liga Iberdrola en puestos bajos, ya remonta posiciones y está pendiente de clasificarse para la fase final de la Copa de la Reina, que ya ganó en 2018. El torneo se le ha dado bien a las fábricas las últimas campañas.

**Daniela Álvarez se centra en lograr su billete para París 2024 tras una temporada estelar****J. L. C.**

Daniela Álvarez Mendoza redondeó una excelente temporada con la consecución del pasado verano de la plata del Subcampeonato del Mundo Universitario de Voley-playa en la ciudad brasileña de Maceio. A este mérito segundo puesto se suma la medalla de plata en el inicio del curso allá por el mes de diciembre en el Mundial Sub 21 de Tailandia, junto a la malagueña Sofía González Racero. También obtuvo el oro en el Europeo Sub 22 en junio en los Países Bajos, donde formó pareja con la madrileña Tania Moreno Matveeva, con la que posteriormente rozó el metal en el Campeonato de Europa absoluto al finales de agosto en Múnich.

Daniela Álvarez volvió a la Universidad de Texas, donde espera este curso graduarse en Matemáticas, y se centra en las próximas citas, porque entre enero de 2023 y junio de 2024, se juega su participación en los Juegos Olímpicos de París.

## HOCKEY PATINES

**El Telecable Gijón consigue la Supercopa**

**E. C.** El Telecable Hockey Gijón conquistó su primera Supercopa de España en el mes de septiembre al vencer en Vila-Sana al Palau i Plegamans (0-1), vigente campeón de la OK Liga y de Europa. Las gijonesas levantaron así un trofeo que aún no habían conquistado y lo hicieron ante el rival que las había ganado el título europeo

en la final disputada en Gijón este año. El equipo fabril acumula en su palmarés un total de trece títulos, entre campeonatos de liga, copas de la Reina, copas de Europa y, ahora, la Supercopa de España. Además, las jugadoras Sara Lolo, Sara Rocas y Marta Piquero formaron parte de la Selección española que se proclamó subcampeona del mundo en noviembre. Ana Catarina se colgó el bronce con Portugal y la portera Fernanda Hidalgo rozó el podio con Chile.

## BALONMANO

**El Unión Financiera Base Oviedo asciende a Plata**

**E. C.** El Unión Financiera Base Oviedo alcanzó su sueño de dar el salto de categoría. Lo hizo en mayo en la última jornada de la fase de ascenso a la División de Honor Plata masculina, al derrotar al filial del Anaitasuna (23-22) en un intenso partido. Asturias recuperó así presencia en la segunda categoría del balonmano nacional.

## JUDO

**Sara Rodríguez, oro en el Nacional absoluto**

**E. C.** Sara Rodríguez se proclamó campeona de España absoluta de judo tras haberlo logrado en el resto de categorías de base (infantil, cadete y junior). La judoka sierenense, tras una lesión, ofreció su mejor versión, y, además del título nacional, logró varias medallas en la Copa de Europa que le ponen en el camino de París.

## RUGBY

**Partido histórico de los Barbarians en El Molinón**

**E. C.** El Molinón acogió en julio el primer partido de rugby en su centenaria historia entre la Selección Española y el Barbarians, un club icónico con 132 años de historia. Fundado en Inglaterra, es un equipo de exhibición que invita a participar a los mejores jugadores del panorama internacional.